

Neue Einsatzrucksäcke für Notfallseelsorger

Diez. Die Mitglieder der Notfallseelsorge Rhein-Lahn können ihre privaten Taschen dank einer Spende des Diezer Lions-Clubs durch 15 komplett bestückte Einsatzrucksäcke ersetzen. Präsident Arno Baumann übergab jetzt den symbolischen Scheck über 900 Euro. Erste Hilfe für die Seele leisten die speziell ausgebildeten Männer und Frauen Menschen, die in Notfällen nicht nur körperlich auf Hilfe an-

gewiesen sind. Notfallseelsorge aus einer christlichen Motivation heraus versteht sich als die behutsame und individuelle Begleitung von Personen, die durch Unfälle zu Opfern geworden sind, die an der Einsatzstelle helfen oder als betroffene Angehörige in Ausnahmesituationen seelsorgerischen Beistand benötigen. Zur Stelle sind die von den Kirchen finanzierten Mitglieder der Notfallseelsorge Rhein-

Lahn Ost zum Beispiel mit Kuscheltieren für Kinder, wenn Ängste und Verzweiflung nach Zuwendung und Versorgung verlangen, aber auch Handschuhe, Warnwesten und Gegenständen für Gebet und Abschied. *hbw*



Eine Spende der Lions von 900 Euro erlaubt der Notfallseelsorge Rhein-Lahn die Anschaffung von 15 komplett ausgestatteten Einsatzrucksäcken. Foto: Westerweg